

LAS QUE ESTÁN EN CLASE D DEBEN PRESENTAR UN PLAN DE TRABAJO

# Cinco universidades están en categoría A, según evaluación

**Mejoras en centros educativos se dieron por el incremento de docentes con títulos de doctorado.**

QUITO

Cinco universidades que ofertan grado y posgrado de 54 analizadas obtuvieron la categoría A en la última evaluación del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Ceaaces).

Estas son la Escuela Politécnica del Litoral, la Politécnica del Ejército, la de San Francisco de Quito, la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales y la Andina Simón Bolívar.

Francisco Cadena, presidente del Ceaaces, explicó que hubo una mejora de los centros educativos que se reflejó en indicadores, como el incremento de los profesores con doctorado y la mejora de salarios.

Para esta evaluación, el Ceaaces agrupó a las universidades en tres segmentos: las de grado, las que ofertan a la vez grado y posgrado y las de posgrado.

Cada segmento tuvo una categorización de A, B, C y D.

En el caso de las universidades de grado, ninguna de las 9 existentes alcanzó la categoría A porque no superaron el 60% de puntos que requerían.

Para el caso de las que ofertan a la vez grado y posgrado, la ma-



► QUITO. Estudiantes de la U. Central manifestaron en los exteriores de la institución por la nueva categoría que recibió del Ceaaces.

yoría de las 42 universidades están en las categorías B y C.

De las tres de posgrado 2 están en la A y 1 en la B.

De todo el sistema de educación superior ocho se ubicaron en la categoría D. En este caso, deberán presentar un plan de mejoras, dijo Cadena.

René Ramírez, presidente del Consejo de Educación Superior (CES), expuso: "Las universidades que se encuentran en categoría A son las que mejor desempeño tienen, pero ninguna pertenece a rankings mundiales y no están entre las 1.000 mejores del mundo".

## Hay diversas reacciones en centros educativos

QUITO

La categorización del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Ceaaces) causó sorpresa y felicidad en ciertas universidades. Por ejemplo, la Central y la Católica de Quito no aparecen en la categoría A, posición que antes ocupaban, sino en la B. Clímaco Egas, vicerrector académico de la Central, sostuvo

que la institución "no bajó de categoría, sino que fuimos agrupados en esa categoría". Y aseguró que el establecimiento "ha estado en un proceso agresivo de mejoras". René Ramírez, presidente del Consejo de Educación Superior (CES), explicó que "las universidades que pasan de la A a la B no significa que están peor; sistemáticamente han mejorado, pero no a la veloci-

dad que mejoraron la A".

Esta categorización provocó el rechazo de algunos estudiantes que momentáneamente se tomaron las vías alternas de la Central.

En otros centros, como en la Universidad Tecnológica Equinoccial (UTE), se festejó el ascenso de la C a la B.

La Católica de Quito anunció para hoy un pronunciamiento sobre el tema.

ESTUARDO VERA